



EXPLOSION DE PETARDOS EN SANTIAGO DE CUBA.

Justamente cuando las autoridades se hallaban afanadas en los preparativos para el recibimiento al presidente Batista en la capital oriental, empezaron a estallar petardos por toda la ciudad: uno en un camión de correos, otro en los talleres de Obras Públicas; otro en los servicios sanitarios de un café, otro en una acera, otro en un callejón, otro en un fortín, otro en un teatro... Y otros más fueron localizados sin estallar. Estas fotos dan testimonio de la potencia y los estragos. No hubo, afortunadamente, heridos de gravedad.

(Fotos de Guillermo Morales.)